

Ein Rekorderlös zum Jubiläum!

Bereits zum 35. Mal fanden heuer die „Goldegger Blues und Folk-Tage“ statt. Das Benefizfestival zugunsten der Lebenshilfe Schwarzach erfreut sich weitem großer Beliebtheit und ist schon längst ein Fixpunkt in der österreichischen Musikszene geworden. Das Team rund um die Festival-Gründer Christian Lichtenberger und Günther Eisenmann stellt in Kooperation mit der Lebenshilfe Schwarzach, dem Kulturverein Schloss Goldegg sowie der kultur:plattform St. Johann alljährlich eine bunte Mischung aus Blues, Folk und Rock für die beiden Sommerabende zusammen. Dank der vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen, der Sponsoren und dem zahlreichen Publikum konnte heuer der größte Reinerlös seit Bestehen des Festivals, nämlich € 10.091,-, an die Lebenshilfe übergeben werden.

Foto: Festivalteam mit Kooperationspartnern kultur:plattform St. Johann und Kulturverein Schloss Goldegg sowie Mitarbeiter*innen und Klient*innen der Lebenshilfe Schwarzach